

Corte de agua obligó a cancelar clases en colegios de Copiapó

SERVICIO. *Pese a retomar actividades tras el sismo, establecimientos del sector oriente debieron suspenderlas nuevamente por problemas con el suministro.*

Dayana Muñoz Araya
 cronica@diarioatacama.cl

Un corte no programado del servicio de agua potable afectó ayer al sector oriente de Copiapó, producto del cual varios establecimientos educacionales del sector debieron suspender la jornada de clases.

Este lunes los colegios San Agustín, Cervantino y Capianni comenzaron sus clases con normalidad, ya que estos recintos no presentaron daños estructurales graves después del sismo de mayor intensidad.

Sin embargo, cerca del mediodía se percataron del corte de agua potable, por lo que debieron cancelar las clases.

A través de sus Redes Sociales la empresa Nueva Atacama detalló que se registró una interrupción del servicio “desde las 12:15 hasta las 18:15 horas.

En específico el sector afectado fue el comprendido entre el Callejón Pedro León Gallo hasta Diego De Almagro y de avenida Los Carrera hasta El Río. Además desde la compañía indicaron que este corte se debe a una rotura de matriz.

Desde rectoría del Colegio San Agustín, comentaron que en un principio solo se suspenderían las clases en el edificio ubicado en la calle Francisco de Aguirre, ya que el establecimiento de Leonidas Pérez cuenta con un estanque de agua para emergencias. “No estaba considerando en primera instancia una suspensión de todas las clases producto de que teníamos abastecimiento autónomo en uno de los sectores. Sin embargo, como se extendería hasta las 18:15 horas, vimos los niveles del estanque y concluimos que no íbamos a llegar hasta la jornada comple-



LOS COLEGIOS DIERON AVISO A APODERADOS DE LA SUSPENSIÓN DE CLASES AL MEDIODÍA.

ta”, señaló Francisco Rojas, rector del establecimiento.

Los colegios Cervantino, Cappiani y San Agustín retomarían las actividades normales durante la jornada del día de hoy.

SUSPENSIONES TRAS SISMO

Por otro, lado otros 33 escuelas de la región sí presentaron daños menores por el sismo por lo que debieron suspender sus clases durante este lunes, para realizar observaciones de los da-

ños y limpieza de los sectores.

La Escuela Abraham Sepúlveda es la que presenta más daños y “, actualmente no tiene condiciones para retomar clases”, según señala el informe entregado por Senapred. 